
vernachlässigtes Kerteminde
Viel Zeit verbringen wir auch dieses Mal nicht in Kerteminde.
Ich  bin  wegen  unserem  unschönem  Platz  im  Fischereihafen
einfach nicht entspannt genug um längere Zeit von Bord zu
gehen. Auch vor ein paar Jahren haben wir schon einmal kurz
hier  im  Strom  gelegen  und  uns  den  Ort  nicht  wirklich
angesehen.

Gestern  hat  wieder  gezeigt,  wie  widrige  Umstände  und
Erschöpftheit leicht zu Havarien führen können – wir hatten
auch dieses Mal Glück. Aber einige Dinge sollten wir doch
verändern. Dazu gehört auch der Entschluss endlich einen guten
GPS zu installieren und eine Rollfock in Auftrag zu geben,
damit wir schneller und sicherer reffen können.
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